

BOUSSAC. Quand les footballeurs passent derrière les fourneaux

La saison sportive est terminée pour les joueurs de l'Essor mais une grande rencontre était programmée dimanche dernier au pont de Membre pour la deuxième édition de leur grande journée culinaire. C'est ainsi que les joueurs ont allègrement remplacé le ballon rond par les poêles et autres marmites afin de régaler les dizaines de convives qui avaient répondu à leur invitation. Une organisation millimétrée dont ils peuvent être tous fiers qui se déclinait en trois horaires, ce qui permettait ainsi une meilleure fluidité pour le service. Au menu, œuf cocotte, riz d'agneau (ou tripes façon grand-mère), pommes de terre en persillade étaient préparées de main de maître (queue) qui furent largement appréciés par les convives du jour. Nous n'allons pas demander à ce qu'ils paraissent dans un guide culinaire mais on peut leur attribuer quelques étoiles, tout au moins celles qu'ils ont allumées dans le cœur et les papilles de la foule présente. L'ambiance, on n'en doute pas, était au rendez-vous aidée en cela par la troupe de musiciens de la « Diane rouergate » à laquelle est venue s'ajouter l'après-midi le célèbre musicien de la carriole qui a prolongé l'ambiance jusqu'à la soirée. Encore un grand bravo aux joueurs, à leurs compagnes, ainsi qu'à tous les bénévoles pour leur implication et leur efficacité dans l'organisation de cette fête. L'assemblée générale du club aura lieu, vendredi 21 juin à 19 heures au stade (club house).

